

# 留 学 報 告 書

(受入れ交換留学生)

記入日：2014年9月20日

出身国	ベトナム	
出身大学・学部	(和) ハノイ大学 (英) Hanoi University	
明治大学での留学期間	2013年9月～2014年7月	

日本に留学しようと思った理由	中学校で日本語を勉強するからには私は日本にあこがれています。日本で日本語を勉強し、向上したいと思います。
明治大学情報コミュニケーション学部を選んだ理由	明治大学は日本で有名な大学の一つだと知られています。ですから、明治大学で勉強する機会は素晴らしいことだと思っています。
情報コミュニケーション学部・学生の雰囲気	言語に関する授業が一番好きで、様々な面白いことを教えてくれました。授業中にペアにさせられ、日本の学生と一緒に授業の内容を打ち合わせ、問題をしていました。先生だけではなく、クラスメートも教えてくれました。
宿舎の雰囲気	<input checked="" type="checkbox"/> 和泉 IH <input type="checkbox"/> 狛江 IH <input type="checkbox"/> その他 ( ) 和泉 IH と言えば、「素晴らしい」の言葉で言い表したいと思います。管理者さんはとても親切で、思いやりがある人です。和泉 IH に住んでいた1年間は心配なことが全然ありませんでした。いつも手伝ってくれ、心より感謝の意を申し上げたいと思います。さらに、いいユニットメートに出会え、本当に良かったです。皆と作った思い出はいつまでも忘れられないことです。いっしょに晩御飯を食べたり、誕生日のパーティをしたり、新年を迎えたりしました。1年間家族と離れていたのに皆のおかげで、いつもうれしく、心配してくれ感動させました。
交友関係	日本に来たばかりの時にはあまり会話できなかった。日本の学生が冷たいような感じがあるから、話しかけられなかった。でも、次第に授業とかボランティアの活動のため日本の友達だけではなく、国際の友達もできました。皆のおかげでいろいろな文化を納得し、日本語も向上できました。
学習内容・勉強について	前期の授業はまだ慣れなかったから、よく納得できませんでしたが、徐々に授業のスピードにいけるようになりました。私の専門は日本語ですから、敬語・文章の授業のおかげで前に悩んでいたことがようやく納得できました。勉強したことは来年の卒論に生かしたいと思います。
課題・試験について	課題はあまり多くなかったのですが、授業が終わってからまた録音した学習内容を聞いて、意味も正確に調べて勉強していました。
大学外の活動について	授業の後にボランティアサークルに参加したり、週2、3回バイトをしたりしていました。

ある平日のスケジュール	7時：起床、9～12時くらい：授業、13～16時：授業、20時晩御飯、21～23時：予習・勉強、0時：寝る
ある休日のスケジュール	9時：起床、10～11時：掃除、13～17時：ボランティア・友達と遊びに行く、20時ユニットメイトと晩御飯を食べる、0時：寝る
情報コミュニケーション学部で得たことや留学の感想	1年間情報コミュニケーション学部で勉強するのは本当に意味があります。いい先生、いい友達に出会えて、良かったです。多くの思い出が作れました、これから忘れられません。

私の時間割

秋学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限		日本語4（総合）		日本語4（総合）	日本語4（総合）	
2限		日本語4（読解）	言語と文化（日本語文化圏）B	日本語4（口頭表現）	日本語4（文章表現）	
3限		家族社会学Ⅱ				
4限						
5限						
6限						
春学期	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
1限		日本語5（総合）		日本語5（総合）	日本語5（総合）	
2限		日本語5（読解）		日本語5（口頭表現）	日本語5（文章表現）	
3限						
4限						
5限						
6限						



以上